











Flambée de colère copte en Égypte

pour blesser les coptes », assure un fidèle.

n Mercredi, les coptes s'étaient rendus en masse à la cathédrale pour entendre leur patriarche réagir avec fermeté.

Mais devant le nombre trop important de fidèles, les autorités religieuses ont préféré annuler la réunion. « Ça nous a mis en rage, on a besoin de quelqu'un pour s'opposer avec fermeté et ça doit être Chenouda, car il est l'Église. »

n Interdiction. Soucieux de calmer au plus vite la colère de la minorité chrétienne, le pouvoir a temporairement interdit la parution du journal Al-Nabaa. Son rédacteur en chef, Mamdouh Mahran, sera entendu dès dimanche par la justice. Le journaliste est accusé d'avoir « attenté à la stabilité et l'unité du pays, ainsi que d'avoir publié des photos indécentes ». Normalement, jamais de telles photos ne passent la censure. « C'est un acte délibéré,



